

Verein gegen Tierfabriken nimmt Kloster Disentis ins Visier

Disentis GR (sda) Der Verein gegen Tierfabriken (VgT) nimmt das Kloster Disentis GR ins Visier: VgT-Präsident Erwin Kessler reichte beim Bezirksamt Vorderrheintal Strafanzeige wegen tierquälerischer Haltung von Kühen und Schweinen ein.

Laut Mitteilung des VgT vom Montag verfügen die Kühe auf dem Landwirtschaftsbetrieb "Klosterhof" über keinen Auslauf im Winter. Zudem werde die Bewegungsfreiheit der Tiere mit einem "elektrischen Kuhtrainer" eingeschränkt. Damit verletzen die Verantwortlichen die Tierschutzverordnung sowie Richtlinien des Bundesamts für Veterinärwesen.

Die Schweine werden gemäss VgT-Angaben auf Vollspaltböden gehalten, "als ob es keinen Tierschutz gäbe". Der VgT schreibt von einer "extremen Intensivhaltung", in der es auch an Beschäftigungsmöglichkeit fehle, womit gegen das Tierschutzgesetz und die entsprechende Verordnung verstossen werde.